



Pide Santiago Creel “mano dura” contra la inseguridad que vive Colima



Colima es uno de los estados más maravillosos de **México**, y no solo su capital, sino también **Manzanillo**, pero es en el **puerto** donde empieza la **inseguridad**, “porque es la entrada de lo que viene de Asia y otros países. Colima padece de algo que viene del exterior”, aseguró Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, quien estuvo de visita en el estado para asistir al informe de actividades de la **diputada federal Julia Jiménez**.



En ese tenor, **Creel Miranda** aseguró que hay “2 cosas fundamentales: un **Gobierno federal** que ponga la mano, principalmente en esta **zona del Pacífico**, en el **puerto de Manzanillo**, que es una fuente permanente de problemas del **crimen organizado**, eso es lo primero.

“Lo segundo: debe existir **coordinación** del Gobierno estatal, porque por supuesto esto es responsabilidad del sistema federal, pero se necesita la coordinación con el Gobierno local y sobre todo con la ciudadanía, para ir reconstruyendo el **tejido social**, necesitamos paz”.

Ante la pregunta de qué cambiaría siendo él presidente, **Creel Miranda** se enfocó en unir al país, “porque este jefe de Estado (**AMLO**) lo que hace es dividirnos, confrontarnos; buenos, malos, leales, traidores, el pueblo bueno, el pueblo malo, qué se yo, lo primero que yo haría sería un proceso de **reconciliación nacional**, diálogo”.

El actual presidente de la **Cámara de Diputados** resaltó que del 2000 al 2005 estuvo encargado de la seguridad interior en el país durante el mandato de **Vicente Fox** y el crimen bajó 30%, “es el único Gobierno en el último medio siglo en el que hemos podido **bajar la violencia** y miren que conozco perfectamente al **estado de Colima**, me tocó inclusive estar aquí cuando se dio el lamentable accidente del **gobernador (Gustavo Vázquez)**, estuve en los momentos más álgidos del estado, y éste era otro estado, cuando gobernamos nosotros, era otra cosa, nada que ver con lo que hoy sucede”.

Afirmó el **legislador pianista** que el pueblo tiene que reflexionar, y “por pueblo me refiero a todos, yo me incluyo, a mí no me sacan de mi pueblo mexicano, porque soy más mexicano que López Obrador”.

<https://elcomentario.ucoi.mx/pide-santiago-creel-mano-dura-contra-la-inseguridad-que-vive-colima/>